EUDS Mi Universidad

Carla Sofia Alfaro Domínguez

Controles de lectura

Parcial 4

Interculturalidad y Salud I

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Primer semestre grupo A

La Trinitaria Chiapas, 14 de diciembre del 2023

Parcial IV

NIVELES DE ATENCION

MDY. Sergio

E

E

N

E

limenez Ruiz El Principal objetivo de desarrollar y diferenciar conceptualmente la Atención Primaria de la Salud (APS), de los niveles de atención, de complejidad, de los niveles de Prevención y Precisar claramente la promoción de la Salud de la Prevención de Enfamedades. La estrategia de la APS definida en la conferencia de Almai Ata en 1978 estableció un avance para superar los modelos biomé dicos, centrados en la enformedad que privilegian servicios curativos, caras, basadas en establecimientos de segundo y terra nivel por modelos basados en la promación de salud y preventivos de la enfermedad a castos rozonables para la población. Los niveles de atención son una forma organizada de organizar los recursos en tres niveles de atención. Se sociala como niveles de complesidad el número de torras diferenciadas o procedimiento compleios que comprenden la actividad de una unidad asistencial y el grado de desarrollo alcanzado por la misma. La Prevención se define como los medidos destinadas no solamente a prevenir la aparición de la enfermedad, tales como la reducción de factores de kiesgo, sino también a detener su avance y atenuar sus conservencios una vez establecida. La Promoción de Salud como tal es una estrategia establecida en attawa en 1986, donde se la define como: el proceso que proporciono a los individuos y los comunidades los medios necesarios Pard exercer un mayor control sobre su Propia salud y ast Poder mejorarla. Niveles de atención : Se define niveles

de atención como una fama ordenada y estratificada de aganizar los recursos para sollisfacer las necesidades de los población Las necesidades a satisfacem no pueden verse

Población de servicios prestados, sino en el de los proble-

Carla Sofia Alfaro Dominguez



Niveles de Prevención

DZ 12 23

Han transcurrido 24 años, desde esta declaración y aús Sigue Vigente el Sentimiento de integración en la salud y la importancia destacada de la medicina preventiva como componente de la salud publica, con objetivos comunes: Promover y conservoir la salud y prevenir las enfermedades. Se debe destacar que los aspectos iniciales se limitan la salud publica en sus comienzos, entre lus que destacan el saneamiento ambiental y la aplicación de medidas generales de prevención especifica dirigidas al individuo, para evitar las encermedades inferciosas, Permaneren vigentes y cobran fuerza en los pragramas gubernamentales. Estos hechos, son resultado de los descubrimientos de la bacteriologia en el siglo XIX, y en el Presente se estubleció la relación e integración de la ciencia Sanitaria con la medicina. Na tados los autores se mostraron de acuerdo con la medicina preventiva como parte de la salud publica. Leavell y Clark consideraron que la medicina preventiva puede aplicarse en dos grandes direcciones: A- con individuos y familia por el médico, Bcon grupos y comunidades por los sanitaristas, constituyendo esta labor, los salud publica (SP). El desarrollo histórica de la spanos apoya ese punto de vista, ya que esta disciplina que primero, y sigue siendo una praíctica que rementa los tiempos de la antiguedad. A allo agregamos, las acciones de medicina preventiva, dirigidas al individuo. Por otra parte debemos comprender que el medico clínico, al mismo tiempo que realiza labor curativa, esta contribuyendo a ld salud colectiva. Quiero expone claramente que la salud publica no es un compo exclusivo del sanitaristo, paro si esencial para su desempeño, en el cual el acto medico posse doble comotorion. Course de importanto discutir cual

Carla Sofra Alfaro D.



Desarrollo del ciclo Vital 12 12 23 del ser humano...

Jimenez Ruiz

Los poetos, profetos de nuestro tiempo, poseen la intuición pard describir lo que a los ternicos tanto se nos dificulta Por eso, a veres hay que recurrir a ellos para comprender como el hombre, ente biologico, puede convertirse en un ser humano. Para logior dicha condición el individuo debe recorrer un ciclo vital curante el cual se desarrollan las estructuras psiquicas que le permiten la comunicación con su entomo. Los caracteres exenciales de la personalidad se encuentran ya definidas en los niños desde los 5 o los 6 años de edad · Posteriamente, la evolución implica salo modificaciones o enriquecimientos y en algunos casos, otro-Fids, como la demuestra la patologra. Conviene subrayar oilgunds etapas en el crecimiento del niño, que conllevan la formación de estas estructuras. La primera y fundamental es la habilidad del niño para diferenciar entre si mismo yel mundo que lo circundo. Al nora, combion biuscomente Sus condiciones ambientales y su organismo debe pasar de un estado de total proterción a otro que lo obliga o aldaptarse a transtornos externos para satisfacer sus nece-Sidades. Su prima contacto con el mundo lo constituye la madre, proveedad esencial en su nuevo medio. Sin embargo, und negación parcial y moderada de los satisfactorios es condición necesario para que el niño empiere a distinguir entre si mismo y los obietos, por ejempo, la relación que Surge con el ceno de la modie que la alimenta o con los sustitutos, como el biberón. En la medida en que le es accesible, el seno se le presenta como parte de si mismo; mientros que si sufre de privación, la diferenciación empieza of Surgir . No obstante, tal distinción no puede prescindir de un mínimo de recomponsa, no sabonnos lo que sucedería en casos de absoluta disponibilidad (seria necesario criar



Etapas del desarrollo humano

12 12 231

Jimenez Ruiz

Desde la paspectiva psicológica, el estudio del desavrollo humano tiene una antigua historia . Este andlisis se inició con los aportes de GESELL en cuanto o maduración y crecimiento de Moscovici con su propuesta de una psicologia social tripalar, y de NEWMON y Maumoin con su psicologio ecologico, revollorizando los aportes de la Gestall Pero sibien estos autores han contribuido desde diversos enfoques al conocimiento del desarrollo humano, no necesariamente Sus propuestos estabun dirigidas a explicarlo en su totalidad puesto que, algunos autores van de la específica a lo general, otros enforan el tema como tatalidad; maís aun, los intentos de establecer períodos de desarrollo de algunos autores aun no logran el consenso en el ambiente drademiro. Ast, durante el dictoldo del curso "Problemas psicologicas del Desaviollo Humano", de la Maestria en psicologia Educativa de la universida d Nacional Mayor de San Morros, ha sido necesarios la discusión teorica del correpto "Desarrollo Humano" y las propuestas explicativas del mismo surgiendo el plantea-miento que a continuación se presenta. En cuanto al concepto desoriollo, MAIFR (1969) diferencia el crecimiento diganico de desarrollo del desarrollo "humano" propialmente tal, que la relaciona con el desarrallo socio-psicológico y la define como la "integración de los cambios constitucionales y aprendidas que conforman la persona-lidad en constante desarrollo de un individuo ", especificando BROPHY (1996), consideran que desarrolla es una propresión ordinada o niveres rada vez mas altas tantas de dife-renciación como de integración de los componentes de un

REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS

- García Salabarria J. Sobrevivirán los Niveles de Atención a la Revolución de la Salud Publica cubana. Rev. Cubana Salud Publica 2006, 32 (1): 07-15
- 2. Álvarez, A, (1991). Salud pública y medicina preventiva, ED, Manual Moderno; México.
- 3. MAHLER M: Simbiosis humana. Las virtudes de la individuación. I. Psicosis infantil. International universities press Inc. Nueva York, 1972.
- 4. Estrada, L. (1983). Desarrollo del ciclo vital en el ser humano. Revista de Salud mental, 6 (2)// Revista de salud mental. Mx/ índex.